
Acta N°435 

  

El día 16  de septiembre de 2022 y siendo las 16.00hs, se reúnen en la sede gremial, los 
siguientes miembros  de Comisión Directiva de AGD: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, 
Alejandro Larriestra, Alfio Finola, Ariadna Cantú, Analía Daniele y Analía Emiliozzi. 
  

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su 
aprobación en reunión de Comisión Directiva 

 

1.      Reclamo Gremial de docente   
2. Presupuestos para el Uniforme del Personal 
3. Subsidio Ayuda Económica 
4. solicitudes de afiliación y desafiliación 
  

TEMAS NUEVOS 

  

5. Nuevo convenio  
6. fiesta de fin de año 
7. Campaña de afiliación 
8. Instrumento de información periódica para docentes y afiliados 
9. Convenio Gimnasio de los profesores Taller Entrenamiento Funcional 
10. Muestra “Cada derecho, todos los derechos” 
11. Curso capacitación AGD sobre Ley Micaela. 

  

TRATAMIENTO 

  

1. Se tomó conocimiento de la documentación presentada por una afiliada sobre un 
reclamo laboral, que pasó a la secretaría gremial para su tratamiento   

2. Se informó sobre el pedido de  dos presupuestos para el uniforme del personal 
administrativo, uno de Le Utthe de $ 19.697 y otro de Quotta de $ 21.900. Se elige 
el del primer proveedor. 

3. Se puso en conocimiento la solicitud y aprobación de dos (2) pedidos del Subsidio 
de Ayuda Económica. 

4. Se receptaron y aprobaron una (1) solicitud de afiliación y una (1) de desafiliación. 
5. Se da lectura y se aprueba un nuevo convenio con la firma Galaxia, de  animación 

de eventos y cumpleaños. 
6. Se propone estar avanzando en la organización de la fiesta de fin de año solicitando 

a les miembres Alfio Finola y Elina Reinoso, de la CD que se sumen y responsabilicen 
de la tarea. A su vez, se consideró necesario invitar a otres afilides que estén 
interesados en participar de la organización de la misma. 

7. ¿Se solicita a la Secretaría de Comunicación que, sobre la base del “Sabías qué?” -
material que estaremos completando en el Drive, conteniendo información de 
relevancia sobre las acciones del sindicato- se puedan confeccionar Flyers 
informativos en pos de dicha campaña. 

8. En relación a la propuesta comunicacional de tener un boletín informativo sobre las 
tareas realizadas por la comisión directiva, se decide que sea mensual y que el 
primero pueda salir para octubre. 



9. Se encomienda a Analía Daniele volver a contactar a los profesores del taller de 
Entrenamiento Funcional para poder firmar el convenio, a los fines de que les 
afiliades tengan otras alternativas de esparcimiento a las que puedan acceder con 
algún beneficio. 

10. Sobre la Muestra “Cada derecho, todos los derechos” se decide que pueda 
trasladarse a la Biblioteca de la UNRC, y Analía Daniele queda a cargo de coordinar 
eso con la Dir. de la Biblioteca. 

11. Retomando la propuesta del Curso de capacitación de AGD sobre Ley Micaela: Se 
acuerda que Romina y Analía hablen con Valeria Carrara para coordinar fechas en 
que podría realizarse la capacitación. 

  

No habiendo más temas para tratar se da por finalizada la reunión, siendo las 18:00 
horas. 
 


